



Comité de Défense
des
Hopitaux de
JUVISY et LONGJUMEAU

Projet de nouvel hôpital à Orsay-Saclay Non à la fermeture des services publics de santé de proximité, Nos Hôpitaux de

Juvisy et Longjumeau doivent vivre !!!

Le Conseil de Surveillance de l'hôpital de Longjumeau-Juvisy et celui de l'hôpital d'Orsay ont entériné les **fermetures/destructions de l'hôpital de Longjumeau-Juvisy (505 lits)** et de ses services d'urgence, et d'Orsay (550 lits) pour financer l'ouverture en 2023 d'un nouvel hôpital sur le Plateau de Saclay **avec moins de 500 lits en remplacement (!) du millier existant et réduire la masse salariale avec une suppression de près de 900 postes de professionnels.**

Si le secteur du plateau de Saclay nécessite de prévoir le **renforcement de moyens déjà insuffisants sur l'hôpital d'Orsay**, ce projet de nouvel hôpital priverait un bassin de vie de plus de 500 000 habitants d'une offre hospitalière de proximité.

Pourtant sur ce bassin de vie se trouvent:

- un maillage dense de transports avec la plus grande gare de banlieue avec 38 millions de voyageurs en 2014, un aéroport international, l'A6 et la N7 et un site classé SEVESO (installations industrielles dangereuses) avec les réserves pétrolières de Viry.
- de nombreux habitants vivant en quartiers classés "politique de la ville" qui abritent une population caractérisée par des situations individuelles et familiales fragilisées

Ce projet de fermeture/destruction est fondée sur une logique comptable et financière, à court terme, incompatible avec les besoins de la population et l'intérêt général, qui a déjà lourdement impactée l'Essonne et son maillage hospitalier avec les fermetures des Maternité de Juvisy, de Dourdan et la fusion des hôpitaux de Corbeil et d'Evry par exemple

Depuis plusieurs mois, usagers et professionnels se mobilisent.

Eva SAS, députée de la 7^e Circonscription de l'Essonne a interpellé la direction de l'Hôpital et l'Agence Régionale de Santé. Les Conseils Municipaux des villes de Morsang, Savigny et Viry-Châtillon ont voté des motions contre ce projet, qui ont été transmises à la Ministre de la Santé et à Madame la Préfète de l'Essonne.

Un scénario est présenté aujourd'hui comme le seul pouvant « être viable ».

Au nom de la démocratie en santé, usagers, salariés et élus, refusons ce programme de fermeture de nos hôpitaux et demandons que soit étudié d'autres schémas et une autre organisation du maillage hospitalier.

Nous appelons les participants aux Assises de la Santé en Essonne à exiger de l'ARS une construction alternative à ce projet en tenant compte des conséquences aggravantes d'une telle réorganisation hospitalière sur les conditions d'accès aux soins des Essonnais.

Nous contacter: ouialhopitaljuvisylongjumeau@gmail.com

19 rue de Champagne 91600 - Savigny